

# Comune di Marsala



## Aula Commissioni

In data martedì 26 agosto 2025, alle ore 08:48 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "**Quarta Commissione - Seduta del 26-08-2025 - ore 08:30**" dell'organo Quarta Commissione - Attività Produttive e Sviluppo Economico - Industria - Pesca -Agricoltura - Artigianato - Suap..

Presiede la seduta **Consigliere ORLANDO Leonardo**.

Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome	Cognome	Ruolo	Presente	Assente	Delegante
Elia Francesca	MARTINICO	Consigliere	✓		
Gaspare	DI GIROLAMO	Assessore		✓	
Vito	MILAZZO	Consigliere	✓		
Eleonora	MILAZZO	Vice Presidente del Consiglio Comunale		✓	
Leonardo	ORLANDO	Consigliere	✓		
Pietro	GIACALONE	Consigliere		✓	
Pellegrino	FERRANTELLI	Consigliere	✓		
Felice Massimo	FERNANDEZ	Consigliere		✓	
Bartolomeo Walter	ALAGNA	Consigliere		✓	
Nicola	FICI	Consigliere	✓		
Giuseppe	CARNESE	Consigliere	✓		

Alle ore 08:48, si unisce alla seduta **Amministrativo Commissione Segretario**.

A questo punto, interviene **Consigliere Leonardo ORLANDO**:

*"Buongiorno colleghi, buongiorno segretario.*

*Oggi 26 agosto 2025 sono le ore 8.48 e questa è la quarta commissione attività produttiva.*

*Chiedo al segretario Roberto Ferro di chiamare l'appello dei presenti."*

Prende la parola **Amministrativo Commissione Segretario**:

*"Grazie."*

Interviene quindi **Consigliere Leonardo ORLANDO**:

*"Buongiorno signor Presidente, buongiorno consiglieri.*

*Procediamo con la lettura dei presenti.*

*Leonardo Orlando presente.*

*Martinico Elia presente, Alagna Walter assente, Fernandez Massimo assente, Ferrantelli Pellegrino presente, Fiscì Nicola presente, Giacalone Pietro assente, Carnese Giuseppe presente, Milazzo Eleonora assente, Milazzo Vito presente, Digerola Mogaspere assente.*

*Presidente, sono presenti 6 consiglieri su 11, siamo in presenza del numero legale,"*

Sul punto, prende la parola **Amministrativo Commissione Segretario** che dichiara:

*"la seduta è valida."*

Prende la parola **Consigliere Leonardo ORLANDO**:

*"Grazie segretario, intanto comunichiamo che tutti i verbali delle sedute precedenti sono stampati e comunque possono essere visionati presso l'ufficio di presidenza.*

*Mettiamo in votazione i verbali delle sedute precedenti, chi è favorevole rimanga seduto, chi è contrario si alzi.*

*Segretario, tutti i verbali delle sedute precedenti sono stati approvati all'unanimità dei presenti.*

*Noi come oggetto di quest'altra convocazione otterremo abbiamo il regolamento ammesso per il corretto svolgimento delle attività di esercizio di pubblico intrattenimento.*

*Abbiamo avuto modo di ascoltare per ultimo la dottoressa Ingardia nonché assessore alla Polizia Municipale, in altre commissioni sono state ascoltate, precedentemente avevamo ascoltato dopo la lettura del regolamento il dirigente del settore nonché il segretario generale.*

*Abbiamo parlato in lungo e largo però sappiamo che ci sono delle problematiche che quasi tutti i consiglieri sia di questa Commissione che della Commissione Affari Generali hanno sollevato.*

*A proposito chiedo alla collega Elea Martinico di intervenire il merito all'incontro che c'è stato con la sessoragata perché così eravamo rimasti che la sessoragata partecipasse alla seduta della Commissione Affari Generali per capire bene se dobbiamo continuare le sedute per questo regolamento oppure già metterlo in votazione e trattarlo direttamente in consiglio comunale perché non abbiamo più che ascoltare.*

*Tra l'altro ora è stato nominato anche il nuovo comandante della Polizia Municipale che sarà operato già di suo per la riorganizzazione del settore.*

*andare a chiamare il comandante della Polizia Municipale sul regolamento che tra l'altro lui sconosce in questa fase mi sembra un po' eccessivo, perciò per quanto mi riguarda forse noi abbiamo ancora un'ulteriore seduta giovedì, vediamo di capire a chi dobbiamo ascoltare, per ultima.*

*Dopodiché per quanto mi riguarda non abbiamo altri argomenti a supporto che ci possono permettere sia di convocare la Commissione che di leggere ancora ulteriormente questo regolamento."*

A questo punto, interviene **Consigliere Elia Francesca MARTINICO**:

*"Naturalmente il Presidente è passato un po' di tempo perché siamo andati in ferie e quindi in vacanza molte cose non le posso ricordare nel dettaglio e eventualmente avremo un documento che attesti proprio...*

*il verbale mi fuggiva la parola che attesti parola per parola dell'assessore.*

*Posso dire che l'assessore è stato veramente esaustivo, ha risposto punto su punto su quelle che erano le domande e le criticità che avevamo chiesto sia in attività produttive sia in affare generale che poi bene o male erano quelli i punti.*

*I punti erano perché che centrava la Movida con le attività produttive, lui ha risposto senza l'una o l'altra, a volte non posso procedere assieme quindi per lui andava bene averlo inserito nel senso che ci sono attività produttive che è ponendo delle merci anche a favore del turista quindi non si poteva permettere di fuoriuscire i prodotti di quello che poi parlavamo noi per ingombrare quello che era proprio la strada, il segno storico della nostra città.*

*Per quanto riguarda i taxi, che noi ne abbiamo proprio parlato, lui alla mia domanda, perché ancora non avevamo capito chi fosse l'assessore Gondelga, lui mi ha risposto fino a poco tempo fa, è stato lui, esisteva realmente, c'è un numero a favore della comunità, solo che in questo momento è da rifare perché hanno dei problemi di le varie associazioni, ora non so bene, però il nuovo assessore mi ha risposto che se ne sta occupando.*

*Poi bene o male, anche per quanto riguarda le criticità circa e se è un'attività si può spostare da un'altra parte, ha detto sì, cioè nel senso se tu hai una e chiudi in questo punto benissimo puoi aprire un'altra, l'importante è che non legghi o non esponi i prodotti fuori con cartelli esagerati o anche altre domande che facevamo, se qualcuno volesse aprire un franchising, non lo so H24, si può fare, ripeto, sembra all'interno del locale.*

*Poi ripeto, molte altre cose sul dettaglio possiamo anche prendere il verbale perché sono passati giorni e tutto tutto non posso ricordare.*

*Però ieri parlando con il presidente Giacalone anche noi siamo in un momento di stallo, nel senso non sappiamo se continuiamo o meno.*

*Abbiamo detto che sia lei Presidente che il Presidente Giacalone parlate, nel senso che vi mettete d'accordo sul lavoro, appunto su questo regolamento, se portarlo avanti oppure chiuderlo e votarlo, portarlo in consiglio."*

Alle ore 08:54, si unisce alla seduta **Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.**

Interviene quindi **Consigliere Leonardo ORLANDO:**

*"Grazie.*

*Avete detto all'assessore Agate che solitamente le cose funzionano così.*

*amministrazione comunale, consiglio comunale dovrebbero lavorare insieme, attività produttive e Movida dovrebbero lavorare insieme, se il paragone era questo non è che loro stiano lavorando con il consiglio, loro stanno lavorando in maniera autonoma, ci sono state delle domande specifiche tra l'altro del collega Nicola Fici che faceva riferimento al quadrilatero del centro storico, tra l'altro con una mappatura ben dettagliata dove via Roma nemmeno rientra e altre vie dove rientrano all'interno del centro storico non sono state nemmeno prese in considerazione.*

*Ora dico, se non fanno pace loro con la loro tessolina non è che possiamo mettere mani noi in un regolamento che tra l'altro è stato scritto, non si sa da chi.*

*perché Stefano Pipitone, che è il proponente, cioè il proponente e l'assessore, il responsabile unico del procedimento, Stefano Pipitone lo sconosce.*

*Il collega Giacalone, nonché Presidente della Commissione Affari Generali, ha ascoltato anche De Vita, Bottone ed altri e non conoscono questo regolamento.*

*Ci sono scritte delle cose che nemmeno possono essere applicate.*

*Abbiamo detto alla dottoressa Incardia di controllare bene per quanto riguarda anche il sistema SIT.*

*se poteva essere integrato su questo regolamento, per quanto riguarda il discorso della valutazione della musica perciò di intervenire con l'ARPA insieme al comando di polizia municipale e non sappiamo più nulla, se dobbiamo prenderci in giro ci riusciamo benissimo ma non è intenzione di questa commissione continuare a leggere un regolamento che non ha né testa e né piedi perciò ora il collega Piaggiogio Giacalone ha scritto che ritarderà e arriverà.*

*In ogni caso si farà una commissione congiunta qualora ci sia la possibilità insieme al collega spostando una o due*

delle commissioni definiamo il tutto e lo rimandiamo al Consiglio Comunale."

Sul punto, prende la parola **Consigliere Leonardo ORLANDO** che dichiara:

*"ha chiesto di intervenire il collega Nicola Fici,"*

Interviene quindi **Consigliere Nicola FICI**:

*"segretario dia la parola al collega Fici, grazie."*

*Presidente, buongiorno, buongiorno colleghi, grazie per la parola e mi scusi se l'ho interrotta.*

*Io mi sono permesso di interrompere la Presidente perché ritengo invece che noi come Commissione insieme a quelli affari generali dovremmo cercare di sfruttare tutte le giornate che possiamo tranquillamente convocare la Commissione per affrontare un tema che è comunque un tema molto delicato.*

*Io, lo dico senza troppi giri di parole, in queste settimane che sono state settimane di interruzione dei lavori di Palazzo, non nego che ho recepito un po' la preoccupazione delle attività commerciali in seno a quello che può essere il regolamento che noi andremo ad approvare.*

*Ora queste preoccupazioni probabilmente sono frutto e figlia del fatto che non so fino a che punto vi sia stata una vera e propria concertazione con gli ordini di categoria e noi sappiamo che in passato quando ci sono state anche delle ordinanze sindacali soprattutto sulle possibilità di somministrare alcolici nelle bottiglie di vetro piuttosto che nei bicchieri all'interno e all'esterno degli spazi di pertinenza delle attività commerciali lo ritengo che secondo me una buona metodica, ecco se condivisa naturalmente da lei in qualità di Presidente della Commissione e anche dal Presidente per Giorgio Giacalone che è appena entrato in aula in qualità di Presidente Affari Generali, anche di avviare questa fase di confronto perché non vorrei che poi rinviando il tutto in consiglio partirà magari la questione, il confronto anche magari acceso e con fronte all'amministrazione poi il rischio è di giungere velocemente o frettolosamente a poter correggere con alcuni emendamenti o bocciarlo.*

*Siccome secondo me qualcosa va fatto e va fatto cercando di coinvolgere le attività soprattutto per quanto riguarda quelli che sono gli orari, le possibilità o meno di somministrare alcolici nei vari contenitori che sono scritti all'interno del regolamento, secondo me questi aspetti dovrebbero in ogni caso essere affrontati con gli ordini di categoria.*

*e a maggior ragione se l'amministrazione non ha fatto nulla, perché questa è una lamentela che ho ricevuto, poi magari c'è chi si lamenta, chi no, chi apprezza e chi meno.*

*Per quanto riguarda l'aspetto relativo alle attività di minimarket, capisco la concezione del perché sia stato inserito questo periodo, questo articolo, questo com, che è quello di cercare di limitare la creazione di queste attività perché poi magari abbiamo le esperienze come quelle che vediamo qui all'interno del castle, al netto se è corretto inglobare anche la via Roma o meno e poi lì c'è la confusione che si crea tra il centro storico all'interno delle quattro porte e anche altre vie che vanno oltre le quattro porte lo credo che lì bisognerebbe affrontare con il segretario o il dirigente proponente del regolamento un aspetto di natura meramente normativo perché io non credo che per quello che è oggi la legge vigente che non è cambiato che il decreto Bersani per la liberalizzazione delle licenze commerciali queste possano essere precluse così arbitrariamente in virtù di un regolamento, io ricordo che questa possibilità di fatto è demandata ai comuni salvo però essere supportate queste preclusioni nel concedere nuove licenze soprattutto nel caso delle licenze di somministrazione di alimenti e bevande soltanto per questioni di natura pubblica, quindi per questioni di viabilità, per questioni di eccessiva aggregazione di gente che può creare anche motivi di insicurezza laddove si dovessero registrare atti come spesso vediamo nel centro della nostra città, atti di vandalismo che poi magari implicano l'intervento di forze dell'ordine o del 118, pertanto questo aspetto che è un aspetto veramente tecnico secondo me dovrebbe essere affrontato con la parte amministrativa perché non vorrei che poi domani dinanzi al regolamento che scrive una inesattezza ci possano essere ricorsi e avere ulteriori problemi rispetto a quelli che generalmente contiamo lavorando in modo ordinario.*

*Pertanto io procederei e suggerisco come metodo di lavoro questa doppia possibilità, quella intanto di sentire gli ordini*

*di categoria e confrontarci con loro sugli aspetti relativi al regolamento e dall'altro affrontare con i tecnici del Comune gli aspetti di natura burocratica.*

*Grazie."*

Alle ore 08:59, si unisce alla seduta **Consigliere Pietro GIACALONE**.

Prende la parola **Consigliere Leonardo ORLANDO**:

*"Collega Ficio, condivido parola per parola.*

*sposo il tuo ragionamento in pieno, però capisci che aspettiamo risposta da parte degli assessori, del segretario generale perché è il primo ad ascoltare, abbiamo ascoltato in questa commissione il dirigente, chiamiamolo dirigente del settore, aspettavamo risposte e non abbiamo avuto nessuna risposta, abbiamo parlato con la dottoressa Ingardia, non possiamo riconvocare di nuovo le stesse persone lo ricordo benissimo che il segretario generale e il dirigente del settore ha preso appunti sul cellulare sulle domande che noi abbiamo poste e ad oggi non abbiamo avuto nessuna risposta.*

*La dottoressa Incardia era a fianco a me, ha preso tutti gli appunti compreso la domanda che ha fatto il collega Ferrantelli e ad oggi non abbiamo risposta.*

*Io posso fare un giro di telefonato per rinfrescare la memoria a tutti Scriviamo una nota di commissione.*

*gli stessi, sono state chieste determinate situazioni, tra l'altro era il caso anche di, per come eravamo rimasti insieme al collega Giacalone, fuori dalle sedute delle commissioni incontrarci, valutare se c'era da dividere il regolamento tra quello che era la parte della movita con andare a regolamentare le attività di somministrazione ed altro e proporre un eventuale emendamento.*

*fare un regolamento ad hoc con i vari allegati discendendo le due attività e portarlo avanti modificando in toto questa proposta deliberativa scellerata dell'amministrazione.*

*ha chiesto di intervenire la parola del collega Ferrantelli e poi valutiamo di scrivere un documento agli assessori che abbiamo ascoltato in questa commissione e che comunque ha ascoltato anche il collega Giacalone nella sua commissione Allora noi abbiamo ascoltato, è stata ascoltata il dirigente, l'assessore a Cata e l'assessore in Gardia e l'assessore di Girolamo.*

*Non è venuto di Girolamo? Ah sì sì sì.*

*E vabbè per conoscenza gliela mandiamo anche all'assessore di Girolamo."*

Prende la parola **Consigliere Pellegrino FERRANTELLI**:

*"Prego la parola al collega Ferrantelli.*

*Grazie Presidente.*

*Io sposo in dodo il ragionamento che ha fatto il collega Nicola Fici e capisco anche il suo ramare con la sua sfiducia perché dopo aver ascoltato tutto dice che non ha più dire cosa fare.*

*non avendo avuto alcuna risposta.*

*Io credo invece che dobbiamo riaprire un nuovo percorso, scendendo le associazioni di categoria si può riaprire un nuovo percorso.*

*e lo dobbiamo fare.*

*Convochiamo le associazioni categoriche, poi se è vero com'è vero che questo regolamento non ha una testa nel cuore*

*è il momento giusto perché le commissioni possano apportare degli emendamenti.*

*Bocciarlo definitivamente così com'è Può avere un senso, però significa lasciare tutto allo stato corpo, per cui è meglio fare elementi innovative e andare avanti.*

*Ma se andiamo per prima all'associazione anticategoria, da lì si riapre un nuovo discorso dove possiamo riconvocare nuovamente i dirigenti e gli assessori competenti e fare la commissione congiunta con gli affari generali.*

*Questo è il mio pezzetto, scusate se non so se lo contrivedete."*

A questo punto, interviene **Consigliere Leonardo ORLANDO**:

*"Giustissimo, tra l'altro l'avevamo detto io sinceramente con l'età ormai che avanza con le Chiaferrantelli lei ha la mente più fresca di me Era uno degli obiettivi che c'eravamo prefissati appena rientrati di nuovo in Commissione, era quello di chiedere al Presidente Sturiano di convocare le varie associazioni di categoria per poi chiudere il discorso del regolamento.*

*Devo comunicare che alle ore 8.54 è entrato in aula il collega Massimo Fernandez invece alle ore 8.59 è entrato in aula il collega Vito Milazzo.*

*Dobbiamo fare una richiesta al Presidente del Consiglio Comunale per essere autorizzati, collega per Giorgio Giacalone, se dici la possiamo fare anche congiunta nel mese di settembre dando largo spazio alle varie associazioni di categoria, alle sighe sindacali per quanto riguarda un'ampia comunicazione nel merito delle attività.*

*Una è sicura per quanto riguarda le sigle sindacali e le parti politiche.*

*No.*

*No.*

*Invece noi convochiamo di nuovo per quanto riguarda settembre...*

*Sì.*

*e poi la facciamo tutte e due.*

*Volevo chiedere intanto di fare questa richiesta al presidente Suriano per essere autorizzato ad ascoltare le parti sociali in maniera congiunta con la tua commissione, la commissione di affari generali e poi volevo scrivere una nota per rinfrescare la memoria agli assessori e ai dirigenti sui punti che noi avevamo chiesto e per i quali loro avevano preso appunti.*

*In un breve tempo possibile gli allegati che ancora non sono stati comunicati, noi possiamo convocare altre due o tre sedute per settembre e ci fermiamo lì nell'attesa che loro ci rispondano e in ogni caso ascoltare o un delegato della polizia municipale, o un delegato e un esponente del suo appello lo dobbiamo ascoltare.*

*il rilascio delle autorizzazioni per quanto riguarda anche il QR code che è uno dei punti che non abbiamo capito in che modo loro lo faranno e qual è l'intenzione del settore.*

*A questo punto colleghi"*

Sul punto, prende la parola **Consigliere Leonardo ORLANDO** che dichiara:

*"a Giacalone possiamo Appena possibile chiediamo questa cosa.*

*Nicolà, invece per quanto riguarda altri regolamenti che io avevo letto, diciamo per quanto riguarda la movida, Credo che uno tra tutti un punto fondamentale e un punto cardine in base a tutto quello che abbiamo assistito negli anni diciamo che era da stabilire all'interno del regolamento un patto chiamato patto per la movida dove prevedeva oltre a tutto quello che va a regolamentare le norme che ci sono l'introduzione del Chiamiamolo una sicurezza per quanto*

*riguarda il quartiere, andare a chiedere agli esercenti di andare a individuare degli steward oppure agenti di sicurezza privata nelle zone più a richiamo, più gettonate.*

*Tra l'altro in altre città queste figure già ci sono state e sono state delle mediazioni fatte tra l'amministrazione e gli esercizi locali.*

*anche perché sappiamo tutti che sia le forze dell'ordine che la polizia locale tempestivamente non può intervenire, perciò chiamare una security.*

*Faccio un esempio su tutte, ma perché quello che viene più semplice da fare Porta Nuova piuttosto che Porta Garibaldi o altre situazioni o altre zone dove possono le attività presenti prendere una o due figure che possono garantire la sicurezza sia per quanto riguarda i locali che una sicurezza in generale.*

*è l'obbligo di predisporre, in ogni caso, questo io lo metterei proprio come obbligo, si fa negli eventi e lo potremmo introdurre soltanto nei prefestivi e nelle giornate ad alta affluenza, chiamiamolo un piano di sicurezza, il safety security, questo può essere un'alternativa o l'uno o l'altro.*

*Altre cose che leggendo altri regolamenti che vengono fatti da altri comuni è la sanzione da applicare al locale qualora non rispetti le normative che sono in capo al comune e con i vari richiami per come succedeva una volta, il primo richiamo, il secondo richiamo, al terzo richiamo ti chiude il locale.*

*Questa è una delle cose che secondo me andrebbe introdotta all'interno del regolamento che non sono state previste perché non hanno mai fatto riferimento alla legge Bersani che comunque sappiamo tutti ancora oggi essere in vigore, al testo unico dagli enti locali verificare gli aggiornamenti che vanno in capo ai poteri sindacali perché il testo unico La legge 267 del 2000 sia l'articolo 50 che l'articolo 54 dà delle direttive ai sindaci per emanare ordinanze ben dettagliate.*

*Un'ultima cosa, le normative sanitarie.*

*Apro e chiudo parentesi perché il collega Ferrantelli Pocanzi fuori microfono chiedeva della piscina comunale.*

*Ieri in accessa agli atti abbiamo avuto Stefano Pipitone è il geometra Giacomarro, Stefano Pipitone per quanto riguarda il Monumento Emile, Giacomarro per quanto riguarda la piscina.*

*Per quanto riguarda il Monumento Emile sono iniziati da giorni i lavori e interessano tutto il perimetro esterno del Monumento 1000.*

*Il Monumento in sé per sé non ha un lavoro effettuato, per come lo vediamo adesso rimarrà così.*

*Sarà fatta soltanto la piazza e nessun tipo di intervento, nemmeno la pitturazione, la sistemazione del montascale per le persone con disabilità, le pedane, l'illuminazione, le mure, i perimetrali del Monumento 1000 non saranno sistemate, almeno che come dice il collega Carnese l'amministrazione non riesca, nonostante sia stato reperito un ulteriore finanziamento.*

*in base a quello che era un progetto che non è più il progetto iniziale.*

*Il problema anche del sistema del drenaggio del terreno che aveva problemi e poi è stato affrontato sempre con Stefano Pipitone, il collega Rodriguez ha chiesto e rientra in parte all'interno di questa commissione la via Vespri, i lavori che stanno facendo in via Vespri.*

*Se via Vespri è chiusa deve essere chiusa perché ci sono dei lavori per adesso in atto e non può essere transitabile.*

*Tra l'altro è transitabile al buio con dei lavori attualmente in corso.*

*Allorché chiedevo io all'ingegnere Pipitone Se c'è stato da parte dell'amministrazione un indirizzo per quanto riguarda la via Vespri, l'indirizzo che l'amministrazione ha dato è la rivalutazione con parte del marmo che richiami la piazza Mameli non sarà transitabile perciò sarà pedonale, saranno messi degli alberi, saranno risistemati i marciapiedi, però rimane il problema dove le attività che insistono lì, perciò la marinara, l'altro locale, non mi ricordo come si chiama,*

*Salvatore e altri non possono esporre i bidoni dei rifiuti.*

*Ricordo che ho fatto un emendamento Ricordo che ho ascoltato gli assessori in questa commissione e abbiamo comunicato di quando siamo ritornati tra l'altro io e il collega di Girolamo nonché adesso assessore per predisporre in via Vespri in previsione di questa chiusura la possibilità di andare a mettere una piattaforma interrata con la possibilità di andare a posizionare all'interno quattro bidoni di quelli grandi dai 5.000 litri.*

*Per quanto riguarda la possibilità agli esercenti di confluire direttamente noi parliamo non di quelli che sono stati posizionati dall'allora notario Lombardo a Piazza del Popolo ma con la tecnologia odinra sono dei sistemi che ti permettono con pompe di sollevamento di alzare i bidoni Società di gestione ritirava i bidoni tra l'altro cappelabili, attraversabili anche con mezzi.*

*Perché attraversabili con mezzi? Perché sembra la domanda del collega Rodriguez.*

*si parlava che devono iniziare i lavori dinanzi De Gaetano, De Gaetano ha chiesto la possibilità di iniziare subito dopo le vacanze estive i lavori per sistemare questa parte lì e l'attraversamento, lo diceva anche il collega Massimo Fernandez, evitare la possibilità di fare salire mezzi in piazza perché è sporca, piena di ruotate Finiti i lavori di De Caetano, tutta la sede stradale sarà abbassata di 15 cm.*

*Per fare lo scalino, senza chiedere il permesso al Presidente ho acceso il microfono dicendo attenzione perché non c'è la possibilità che un mezzo di soccorso possa entrare.*

*fate delle valutazioni che dovete fare ma fatele bene perché in ogni caso sappiate che non c'è un accesso né per le forze dell'ordine né tantomeno per i mezzi di soccorso alle persone che devono andare alla posta con persone autorizzate che possono eventualmente transitare da lì.*

*Per quanto riguarda invece la piscina comunale L'ha trovata, l'ha trovata.*

*È stata detta da Stefano Pipitone.*

*le metteranno, hanno chiesto, chiederanno a tutti gli esercenti prima della vergogna che hanno fatto perché le avevano messe all'interno del mercato ittico di spostarli a Piazza del Popolo dove c'è la casetta dell'acqua, saranno spostati lì daranno la possibilità sicuramente all'attività di estendere il solo pubblico volevano mettere l'isola ecologica quella che c'era a Piazza Inam e posizionarla lì.*

*Poi, siccome già è quasi all'incrocio con la via Buscemi, a questo punto hanno scelto di fare mettere i bidoni a Piazza del Popolo, dove c'è la casetta dell'acqua.*

*Ma non ci vanno.*

*Sai qual è il problema Nicola? che è parte di via Vespri, nonostante interessate dei lavori marciapiedi destra e sinistra parte della via Vespri sarà in asfalto, tu calcola tutte le attività che transiteranno lì con l'umido, lasceranno la scia fino ad arrivare a piazzare il popolo, sono delle scelte che l'amministrazione sta facendo in maniera autonoma ma va bene così, credimi parlo a livello personale, sono stanco uno cerca di consigliare, ritengo che poteva essere un consiglio valido, ma ti rispondono e ti dicono che hai detto una cavolata, questa cosa non può essere fatta.*

*Abbiamo fatto richieste per sapere dove è andata a finire l'isola intelligente di piazza Minam, non sappiamo più dove.*

*Se vai in autoparco c'è un'altra isola intelligente per quanto riguarda la raccolta della plastica, ferma, lì c'è tra l'altro già scolorita un'isola ecologica che non è stata messa mai all'opera.*

*Pino, ti volevo informare per quanto riguarda invece la piscina comunale, dobbiamo fare questa richiesta segretario e due righe dobbiamo scrivere e poi chiudiamo la commissione.*

*Per quanto riguarda invece la piscina comunale, giusto così per informarti, Il geometra ci diceva che dopo svariate interlocuzioni è quasi arrivata all'arrevoca dell'incarica alla società che sta effettuando i lavori per quanto riguarda i lavori della parte sotterranea, della piscina comunale, perciò il finanziamento recepito già sono quasi a buon punto,*



*l'unico parere che hanno chiesto è quello del CONI dove sono stati rifatti tutti gli spogliatoi maschili e dolci con quelli femminili, i lavori stanno andando avanti anche se a rilento ma vanno avanti Loro contano che entro dicembre dovrebbe essere quasi certa completata.*

*Per quanto riguarda il finanziamento che la Regione, tramite l'onorevole Pellegrino, ha destinato alla piscina comunale, queste somme vengono invece utilizzate per il rifacimento di cancelli e della parte perimetrale del videosorveglianza, cancelli e la sistemazione del muro perimetrale con tutte le ringhiere della piscina.*

*Contestualmente già giorno 13 di agosto hanno ricevuto il decreto da parte della Regione, Sporto e Periferia stanno andando avanti, che era il finanziamento che era stato recepito, i lavori stanno andando avanti, loro contano di aprire entro dicembre, aggiungo, che è parte dell'intervento della sistemazione esterna della piscina comunale è stato richiesto con FUA per un importo per quanto riguarda l'efficientamento energetico per un importo pari a 3 milioni di euro.*

*Si aspetta di essere messi a conoscenza dell'avvenuto finanziamento o meno entro il mese di ottobre.*

*Qualora il finanziamento venga accettato con la FUA Ahimè, purtroppo, diceva il geometra Giacomarro, la piscina dovrebbe essere chiusa per altri due anni perché andrà a interessare tutta la copertura totale dell'intera palestra.*

*Tutto, tutto, tutto.*

*Lateralmente, cioè dal tetto a scendere sarà tutta rifatta.*

*Tutto il perimetro Allora non essendoci colleghi che chiedono di intervenire ci fermiamo due minuti per chiedere in maniera, allora come commissione, io lo so che lei non è il segretario della commissione affari generali, essendo il mio illustro segretario le chiedo gentilmente di scrivere una nota al Presidente Sturiano per essere autorizzati ad ascoltare le associazioni di categoria e le sigle sindacali inerenti al regolamento per la Movida.*

*Poi queste le cerchiamo, intanto vediamo se lui ci autorizza ma comunque con partigianato, con commercio Chiediamo per effettuare una commissione congiunta insieme ad Affari Generali, invece al dirigente del settore, all'assessore Ingardia, all'assessore Agate e all'assessore di Girolamo chiedere se hanno preso informazione circa l'audizione che hanno loro avuta nelle varie sedute di commissioni, gli appunti che avevano preso, cerchiamo in un certo modo di ricordare e di rinfrescare la memoria loro, di dare magari un termine ovve previsto per avere la risposta su quanto richiesto nelle commissioni e gli allegati che non abbiamo, né io né tantomeno il collegato.*

*Questo regolamento ha degli allegati, noi gli allegati ad oggi non li abbiamo mai ricevuti.*

*Inoltre convochiamo altre tre commissioni per il mese di settembre."*

A questo punto, interviene **Consigliere Leonardo ORLANDO**:

*"Primo, richiesta d'autorizzazione al Presidente Sturiano fatta da attività produttiva e affari generali per l'audizione dell'associazione di categoria.*

*Concordare.*

*Una nota al dirigente del settore, all'assessore Ingardia, all'assessore Agata e di Girolamo.*

*Non è venuto ma glielo hanno detto i suoi colleghi perché la sessoragate mi ha detto che ha avuto modo di parlare.*

*Per quanto riguarda non pervenuto, compreso gli allegati al regolamento.*

*Poi convochiamo per il mese di settembre giovedì 4, martedì 9, giovedì 11 e martedì 16 e così ci fermiamo.*

*Sono soltanto quattro sedute se poi c'è la necessità...*

*Se poi c'è la necessità di convocare ulteriori commissioni lo faremo, ma dico quattro per adesso bastano.*

*Non ci sono altri colleghi che chiedono di intervenire, tra l'altro c'è già il Presidente della Commissione che ha scaldato i motori, quella a seguire.*

*La seduta di oggi è"*

Alle ore 09:36, lascia la seduta **Consigliere Elia Francesca MARTINICO**.

Alle ore 09:36, lascia la seduta **Consigliere Giuseppe CARNESE**.

Interviene **Consigliere Leonardo ORLANDO**:

*"chiusa, grazie."*

Interviene **Consigliere Leonardo ORLANDO**:

*"alle ore 9.36 la seduta è chiusa."*

Alle ore 09:36, lascia la seduta **Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ**.

Alle ore 09:37, lascia la seduta **Consigliere Leonardo ORLANDO**.

Alle ore 09:37, si unisce alla seduta **Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ**.

La seduta termina alle 09:37.